



Balance de tráfico

El Aeropuerto de San Sebastián supera los 37.000 pasajeros en el mes de marzo

- Las operaciones de aterrizaje y despegue sumaron 453 movimientos

15 de abril de 2025

El Aeropuerto de San Sebastián ha finalizado el mes de marzo con 37.394 pasajeros, un 8,4% más que en el mismo mes de 2024. Cabe recordar que en marzo de 2024 tuvo lugar la Semana Santa, a diferencia de este año que es en abril.

En cuanto a las operaciones, en la pista del aeropuerto guipuzcoano en el tercer mes del año se contabilizaron 453 movimientos de aterrizaje y despegue, lo que significa un 10% más que en marzo del año pasado.

Acumulado hasta marzo

Desde comienzos de año la infraestructura guipuzcoana ha alcanzado los 1.161 movimientos de aterrizaje y despegue, un 5,9% más que en el primer trimestre del año pasado. Mientras tanto, el tráfico de pasajeros ha registrado 93.279 viajeros, un 1,3% más que en los mismos meses de 2024.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el tercer mes de 2025 con 28.775.355 pasajeros, un 4,3% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 249.502 movimientos de aeronaves, un 3,9% más que en 2024; y transportaron 126.889 toneladas de mercancía, un 7,6% más que el año pasado.